

# *L'ICAP célèbre le 40e anniversaire de l'indépendance de Djibouti*

---



La Havane, 23 juin, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a célébré ce jeudi à La Havane le 40e anniversaire de l'indépendance de Djibouti de la France.

Noemi Benitez, vice-présidente de l'Association d'Amitié Cuba Afrique, a mis en exergue les liens de coopération tissés par notre pays et ce petit État africain ces quatre dernières décennies.

De son côté, Nasser Mouhamed Ousbo, ambassadeur de Djibouti à Cuba qualifiait d'excellentes les relations entre nos deux pays.

«Permettez-moi de remercier l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, ICAP, pour la tenue de cette cérémonie conjointe.

Avant d'entrer dans le vif du sujet je voudrais aussi réitérer mes vives félicitations à l'endroit de Fernando Gonzalez, l'un des 5 héros anti-terroristes cubains nommé récemment à la présidence de cette institution.

Nous sommes réunis ici aujourd'hui pour commémorer la longue et profonde amitié existante entre Cuba et Djibouti.»

L'ambassadeur a mis en relief les accords de coopération signés récemment à Djibouti, accords qui permettront d'élargir l'aide médicale cubaine à son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133606-licap-celebre-le-40e-anniversaire-de-lindependance-de-djibouti>



**Radio Habana Cuba**